
Der Vorsitzende erteilt Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort. Er fasst die Ent-
wicklung in 2014 zusammen und gibt einen Ausblick auf die weitere Planung. 
 
Das Thema soll weiter im Sozial- und Gesundheitsausschuss bearbeitet werden. 
 


